

## **Seegras-Aktion am 14.7.2023**

Alle haben es schon gesehen, einige sind schon stecken geblieben. Wir haben in diesem Jahr ungewöhnlich viel Seegras im Hafen. Die Seekuh ist seit geraumer Zeit bestellt und unser Hafenmeister Stefan war am Verzweifeln, denn er wurde von Tag zu Tag immer wieder vertröstet und die Seekuh kam und kam nicht.

Also wurden kurzerhand die „Operation Seegras“ gestartet, Stefan hat einen Bagger organisiert, so dass die Helfer zumindest das schwere Seegras nicht von Hand in den Container schaufeln mussten. Vielen Dank an dieser Stelle an Florian Steidle und dem Baggerfahrer Tom für das kurzfristige Bereitstellen des Baggers. Der alte Rechen wurde ausgepackt und zog mit dem Donates seine Kreise im Hafen.

Am Donnerstag nach der Donnerstagsregatta wurde ein Helferaufruf gestartet und am nächsten Tag ab 7:30 waren über 20 erwachsene und jugendliche Vereinsmitglieder da, um unseren Hafen vom Seegras zu befreien. Ganze 12 Stunden wurde bei unmenschlicher Hitze Schwerstarbeit geleistet, damit wir alle wieder unbesorgt aus und in den Hafen fahren können. Dank der tollen Nachbarschaftshilfe von Frau Bischoff wurden dann alle um 15 Uhr mit selbstgemachten belegten Brötchen versorgt. Vielen herzlichen Dank liebe Frau Bischoff!

Ein ganz herzliches, großes Dankeschön an alle Helfer:

**Andrea, Benno, Dani, Drexe, Elisabeth, Elisabeth, Florian, Günter, Hansi, Jochen, Marcel, Marion, Michel, Max, Olof, Roland, Stefan, Werner, Willi, Winni**

An unsere Jugendliche ein ebenso großes Dankeschön, super wie Ihr die Aktion unterstützt habt:

**Dario, Jordi, Julius, Juna, Leon, Louis, Paul und Pepe**